

CULTURE

societe.union@sonapresse.com

Festival "Coup de théâtre" : hommage aux figures du 6e art gabonais

Frédéric Serge LONG
Libreville/Gabon

POUR sa 9e édition, qui se déroule depuis hier à l'Institut français du Gabon (IFG), le festival Coup de théâtre rend hommage à certaines figures de ce noble art au Gabon. Jusqu'à ce samedi 1er avril, cette manifestation culturelle placée sous la direction artistique de Dominique Douma et co-organisée par l'IFG, avec le soutien de l'Organisation internationale de la

Francophonie (OIF) et l'Institut français de Paris, donne une occasion unique aux amoureux du 6e art de (re)découvrir les œuvres de Ferdinand Allogho Oke, Laurent Owondo ou encore la pièce "Peronnelle" de Ludovic Emane Obiang. Laquelle a été mise en scène, hier en lever du rideau du festival, par Dominique Douma.

L'affiche de cette 9e édition présente des pièces intéressantes et innovantes à l'exemple de "Neuilly sur Kin" (jeudi 30 mars à 19 heures) de Lydie Stéphanie Mamiaka, mise en



Photo: DRI/L'Union

Le festival "Coup de théâtre" se tient à l'Institut français et à l'UOB.

scène par Guy Joël Ntchango et "Barbare bar" (samedi 1er avril 2023 à 14 heures à l'université Omar-Bongo) qui est une performance alliant théâtre et nouveaux médias de Paul Mouketa

et Jean-Paul Moutendy. Le Théâtre scolaire et universitaire n'est pas en reste : chaque première partie de soirée est assurée par les élèves du lycée français Blaise Pascal, de l'école

primaire Les Tsanguettes, du lycée français Henry Sylvos de Moanda et des étudiants du département de littérature africaine de l'université Omar-Bongo (UOB).

Orientation scolaire : ML Global Services au contact des futurs bacheliers

R.H.A
Libreville/Gabon

L'Agence de prestations ML Global Services vient de lancer sa tournée académique. Une campagne de sensibilisation consistant à aller à la rencontre des élèves des classes de terminale des lycées et collèges du Grand Libreville sur les choix à faire avant l'obtention de leur précieux sésame, le baccalauréat. Cette initiative vise plusieurs objectifs : sensibiliser les candidats au Bac sur la nécessité de faire des choix de formation en adéquation avec le marché de l'emploi, leur présenter les offres d'études à l'international en mettant un accent particulier sur le potentiel africain en matière de formation. À ce jour, ML Global Services a déjà touché quelque 9 000 élèves des lycées et collèges. À travers l'édition 2023, la tournée acadé-

mique s'est déjà rendue dans 33 établissements de la capitale.

Pour cette 4e édition, la tournée académique de ML Global Services s'étend à la ville de Port-Gentil, la capitale économique.

"Nous rencontrons fréquemment, au cours de nos visites, des élèves souhaitant faire des choix d'études à risque (situation financière délicate de leurs familles, choix de formation fait par suivisme par rapport à une amie) avec ce que cela implique comme conséquence sur le moyen terme. En ce sens, nous nous satisfaisons du travail que nous abattons via la tournée académique car nous accompagnons, en quelque sorte, l'action des conseillers d'orientation affectés dans ces différents établissements", a expliqué Marie-Louise Onwankonde, P-DG de ML Global Services.



Photo: DR

ML Global Services de passage au lycée Paul-Emane-Eyegue d'Oloumi.

Poésie : " Mon hymne à la salubrité "

Sveltana NTSAME NDONG
Libreville/ Gabon

LES amateurs des belles lettres, notamment les poètes, viennent eux-aussi de jeter un regard sans complaisance sur la problématique de l'insalubrité qui mine actuellement nos villes. À travers la célébration de la 3e édition de la Journée internationale de la poésie dont le thème cette année était "La poésie, mon hymne pour la salubrité".

Organisée dans notre pays par la Ligue professionnelle des enseignants (LPE), cette commémoration a donné l'occasion aux uns et aux autres de se poser une question cruciale : quel avenir voulons-nous réserver à notre planète en général et à notre pays en particulier ? Une question à laquelle les jeunes, notamment les élèves, principale cible de cette commémoration dans la foulée de la Journée internationale de la Francophonie, ont tenté de répondre. Et ce, à travers leur participation massive au concours national de



Photo: SNN

Les lauréats de l'édition 2023 du concours national de poésie.

poésie et de slam ayant marqué l'événement. Les poètes en herbe ont donc mis leurs plumes au service de l'homme en dénonçant avec leurs mots l'ampleur du phénomène de l'insalubrité dans nos cités tout en jetant une lueur d'optimisme sur le sujet. Pour le président du jury dudit concours, "le thème de cette journée nécessite de signer l'acte de décès de nombreuses pratiques blâmables, un incivisme absurde." Le président du comité d'organisation, Honoré Ovono Obame, est quant à lui revenu

sur le chemin parcouru et sur l'enjeu de cet événement. " À cette 3e édition, nous pouvons nous satisfaire d'avoir fait un chemin riche et passionnant, révélant la fibre poétique cachée en beaucoup d'entre nous et montrant finalement l'intérêt de la poésie pour l'humanité ". La proclamation des résultats du concours national de poésie et de slam et la remise des prix aux différents lauréats ont constitué les autres moments forts de cette rencontre au lycée Paul-Emane-Eyegue d'Oloumi.